



Consejo de la Juventud de
Castilla-La Mancha

as/os Voluntarias/os Olímpicas/ os para Barcelona '92 entran en su recta final de preparación

Un total de cuatrocientos sesenta y ocho jóvenes de Castilla-La Mancha están participando en los programas y cursos de preparación de Voluntarias/os Olímpicos para los Juegos Olímpicos de 1992.

De los casi quinientos jóvenes castellano-manchegos inscritos como Voluntarias/os Olímpicos, doscientos cuarenta y cinco son hombres y ciento ochenta y cuatro son mujeres, correspondiendo en ambos casos el mayor porcentaje a las edades comprendidas entre los 16 y los 24 años. La actividad más extendida entre ellas/os es la de estudiante.

La Dirección General de Educación, Juventud y Deportes, organismo encargado de la preparación de estas/os jóvenes, ha iniciado este año los cursos de formación específica.

Se está organizando también el paso de la antorcha olímpica, que entrará en nuestra región desde la provincia de Madrid y saldrá por Talavera hacia la región extremeña.



TOMA

NOTA

ecciones juveniles de partidos políticos

Las Juventudes del CDS presentaron el pasado febrero, durante la IIª Asamblea provincial de las Juventudes centristas en Albacete, su programa de actuación para 1991.

Por otra parte, las Juventudes Socialistas de Castilla-La Mancha han incrementado el número de miembros de su ejecutiva regional, a catorce. También se produjeron varios cambios durante el transcurso del Comité celebrado el pasado Febrero.

En ese mismo mes, el sector juvenil del Partido Popular, Nuevas Generaciones en Albacete, ha creado una gestora a cuyo frente está Juan Miguel Guirado Santiago. Este nuevo órgano acordó sumarse a la campaña nacional de "Populares somos todos", que Nuevas Generaciones ha llevado a nivel nacional.

os años de trabajo en equipo entre el Consejo de la Juventud de España y los Consejos Autonómicos

Los dos últimos años del Consejo de la Juventud de España han estado repletos de actividades. José Félix García Calleja, su presidente, se encuentra satisfecho con todo lo gestionado durante este período. La participación de los Consejos de Juventud Autonómicos (entre ellos el Consejo de la Juventud de Castilla-La Mancha), se ha incrementado.

En este período se han incrementado las relaciones del Consejo, abordándose temas internacionales en el marco del "Youth Forum" en Europa, y de la Plataforma de Consejos del Sur en América Latina. Además, el C.J.E. ha multiplicado sus programas de trabajo, con una repercusión aún más directa sobre las Entidades y Asociaciones miembros del Consejo.



consejo de la juventud de españa

